
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（代表）要旨　　（９月１４日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　５５番            　　亀　　岡　　義　　尚

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について 知 事 原子力安全対策

   課

　　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について、最後まで責任を持っ   

て取り組むよう、引き続き国に求めていくべきと思うが、知   

事の考えを尋ねたい。　   

   

二　風評・風化対策について   

   

　１　風評・風化対策強化戦略の下、風評払拭の取組をどのよ 〃  風評・風化戦略

うに進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。  室 

   

　２　県は、県産農林水産物の販路拡大にどのように取り組ん 農林水産部長 農産物流通課 

でいくのか尋ねたい。   

   

３　県は、海外への情報発信にどのように取り組んでいくの 生活環境部長 国 際 課 

か尋ねたい。   

   

三　外国人観光客の誘客促進と県産果物の輸出拡大について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

  県産品振興戦略

　　県は、タイにおける観光客の誘客促進や県産果物の輸出拡  課 

大にトップセールスの成果をどういかしていくのか尋ねた   

い。   

   

四　福島再生賃貸住宅の整備について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課 

   

　　県は、大熊町及び双葉町が行う福島再生賃貸住宅の整備を   

どのように支援していくのか尋ねたい。   

   

五　物価高騰対策について   

   

　１　県は、県内企業の取引における価格転嫁の円滑化にどの 商工労働部長 商 工 総 務 課 

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　２　県は、公共事業において、資材価格の高騰にどのように 土 木 部 長 技 術 管 理 課

対応していくのか尋ねたい。   

   

六　新規就農者の確保について 知 事 農業担い手課 

   

　　新規就農者の確保にどのように取り組んでいくのか、知事   

の考えを尋ねたい。   

   

七　地球温暖化に対応した農作物の研究開発について 農林水産部長 農 業 振 興 課 

   

　　県は、地球温暖化に対応した農作物の研究開発にどのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　産業人材の確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

　　県は、産業を担う若い人材の確保にどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。   

   

九　福島ロボットテストフィールドについて 　　　〃 次世代産業課 

   

　　県は、福島ロボットテストフィールドの利活用促進にどの   

ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　がん検診の受診率向上について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

　　県は、がん検診の受診率向上にどのように取り組んでいく   

のか尋ねたい。   

   

十一　生涯学習の推進について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

   長

　　　県は、生涯学習情報システムの利活用の促進に向け、ど   

のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十二　民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課 

   長

　　　県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいるのか   

尋ねたい。   

   

十三　教育行政について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　１　県教育委員会は、教員を志す生徒の職業観の育成にど   

のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　県教育委員会は、県立特別支援学校高等部の生徒の就   

業支援にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

十四　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　　　ＳＮＳで実行犯を募集する手口の犯罪に青少年が加担し   

ないための取組について、県警察に尋ねたい。  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 


